
園芸科学科の生徒は生徒会でも
大活躍してます！

29年度後期に、生徒会役員として頑張って
くれた彼女たちが来年度はレベルアップして
岐阜農林の運営に携わります。

園芸科学科 四季折々 30.3.6

次期生徒会副会長の
加藤優歩です

次期体育委員長の
今井遥音です

より明るい
学校づくりを
目指します！

体育祭の運営
頑張ります！


